
Pièces 4 Pièces

Superficie 112 m²

Référence V50000276

Prix 679 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Paris  18ème  -  rue  de  chartres  -  dernier  étage  -  balcon  -  dpe  D  et  b  charmant

duplex  d'une  surface  habitable  de  112  m2  (70,95  m2  de  surface  carrez).  Cet

appartement au 4ème étage sans ascenseur ainsi  qu'au 5ème et  dernier  étage a

été  entièrement  rénové.  Il  se  vit  comme  une  maison.  Est  composé  au  premier

niveau d'une entré, d'un salon traversant de 25 m2 - orienté sud - donnant sur le

balcon et  sa  vue  sur  le  sacré  coeur,  d'une cuisine  ouverte  et  de  wc séparés.  Au

second niveau vous  Découvrirez  2  chambres  (possibilité  d'en  créer  une troisième

par la division d'une des deux), une salle d'eau avec ...

Paris 18th - rue de chartres -  top floor -  balcony - ecd D and b charming duplex

with a living area of 112 m2 (70.95 m2 carrez area). This apartment on the 4th floor

without elevator as well as on the 5th and last floor has been completely renovated.

He lives like a house. Is composed on the first level of an entrance, a living room of

25 m2 - facing south - opening onto the balcony and its view of the sacré coeur, an

open kitchen and separate wc. On the second level you will  discover 2 bedrooms

(possibility of creating a third by dividing one of the two), a shower room with wc, a

landing and ...

LES BEAUX QUARTIERS

1 rue Montmartre  - 75001 PARIS 1ER
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